

PRESS RELEASE

報道関係 各位

2020年3月25日

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会

日本パラリンピック委員会

東京 2020 大会に関する、国際パラリンピック委員会(IPC) 発表についての、日本パラリンピック委員会(JPC)会長コメント

東京 2020 パラリンピック競技大会について、国際パラリンピック委員会(IPC)がコメントを発表したことに対する日本パラリンピック委員会(JPC)会長のコメントを、下記の通り発表します。

記

3月24日に、国際パラリンピック委員会(IPC)より、「東京2020大会を延期することは、絶対に正しいことである。人間の生活の健康と幸福は常に私たちの最優先事項でなければならない」との連絡がありました。

日本パラリンピック委員会(JPC)のコメントは以下の通りです。

「今回の延期の方針決定は、まさに大英断だと思う。延期は多くの困難に直面するが、みんなの協力でこれを乗り越えて完全な大会を実現すれば、より大きなレガシーの創造に繋がる。JPCとしても組織委員会等と歩調を合わせ、競技団体やアスリートと一層連携をはかり、大会の成功に向けて全力を挙げて取り組む決意である」

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会日本パラリンピック委員会
会長 鳥原光憲

以上

<本件に関するお問合せ先>

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会日本パラリンピック委員会

企画情報部 担当：黒田、赤星

TEL 03-5939-7021、Mail : jpcjpsa-media@jsad.or.jp